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E.ROMAGNA: REGIONE, SOSTEGNO A
BIRRA 'A KM ZERO' =

Bologna, 5 mar. (Adnkronos/Labitalia) - Valorizzare tutta la filiera

di produzione della birra a Km 0, dalla parte agricola fino al

consumatore. Istituire un registro regionale dei microbirrifici e la

realizzazione di un ''brand'', una ''marca unica'' delle birre

artigianali emiliano-romagnole. Prosegue in commissione Politiche

economiche presieduta da Manuela Rontini il dibattito sulla proposta

di legge a prima firma di Matteo Rancan (Lega) e sottoscritta anche da

rappresentanti del Pd, di ER Coraggiosa, Italia-Viva, Fdi, Rete

Civica, Forza Italia, Movimento 5 Stelle, Europa Verde e Lista

Bonaccini. Nelle scorse settimane la commissione aveva ascoltato anche

i rappresentanti delle associazioni di categoria: apprezzamento da

Unione birrai, agricoltori, artigiani e cooperatori, dubbi solo dalle

associazioni del commercio.

''Questa proposta di legge è frutto del lavoro di un intergruppo che

raccoglie rappresentanti di tutti i partiti'', spiega la relatrice del

provvedimento Francesca Marchetti (Pd) che ricorda come "abbiamo

ascoltato le proposte che sono arrivate dalle associazioni di

categoria, ora vogliamo arrivare a un testo che, senza discostarsi

troppo dal testo base, tenga conto delle ulteriori riflessioni, in

sede locale e nazionale, relative alle richieste arrivate". "Il testo

proposto non crea nessun problema di concorrenza tra birrifici e altri

esercizi commerciali", fa eco Stefano Bargi (Lega) che ricorda come

"chi apre un birrificio spesso lo fa collegandolo a una birreria". "I

birrifici hanno come primo compito quello di produrre la birra,

possiamo trovare il modo di risolvere i temi sorti durante l'udienza

conoscitiva senza snaturare la legge", spiega Federico Alessandro

Amico (ER Coraggiosa).

"La discussione generale sulla legge resta aperta, quando avremo più

elementi proseguiremo e vedremo i temi", spiega la presidente Rontini.

(Red-Lab/Labitalia)
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L’Emilia-Romagna sostiene la birra “a chilometro
zero”

Luca Molinari

In  commissione Pol i t iche  economiche prosegue i l
dibatt i to  sul la  nuova legge per  i  microbirri f ic i .
Lungo la  via  Emil ia-Romagna quel lo  del le  birre
art igianal i  è  un settore  vivo:  s i  contano,  infatt i ,
96 birr i f ic i :  22 nel  bolognese,  7  nel  ferrarese,  12
nel  for l ivese,  5  nel  modenese,  16  nel  parmense,  8
nel  piacentino,  6  nel  ravennate,  6  nel  reggiano e
14  nel  r iminese

Valorizzare tutta  la  f i l iera  di  produzione del la
birra  a  Km 0,  dal la  parte  agricola  f ino al  consumatore.  Ist i tuire  un registro regionale  dei
microbirri f ic i  e  la  real izzazione di  un “brand”,  una “marca unica”  del le  birre  art igianal i
emil iano-romagnole.  Prosegue in  commissione Pol i t iche economiche presieduta  da Manuela
Rontini  i l  dibatt i to  sul la  proposta  di  legge a  prima f irma di  Matteo Rancan (Lega)  e
sottoscritta  anche da rappresentanti  del  Pd,  di  ER Coraggiosa,  Ital ia-Viva,  Fdi ,  Rete Civica,
Forza Ital ia ,  Movimento 5  Stel le ,  Europa Verde e  Lista  Bonaccini .  Nel le  scorse  sett imane la
commissione aveva ascoltato anche i  rappresentanti  del le  associazioni  di  categoria:
apprezzamento da Unione birrai ,  agricoltori ,  art igiani  e  cooperatori ,  dubbi  solo dal le
associazioni  del  commercio.

“Questa proposta di  legge è  frutto del  lavoro di  un intergruppo che raccogl ie  rappresentanti
di  tutt i  i  part i t i” ,  spiega la  relatr ice  del  provvedimento Francesca Marchett i  (Pd)  che r icorda
come “abbiamo ascoltato le  proposte  che sono arrivate  dal le  associazioni  di  categoria,  ora
vogl iamo arrivare  a  un testo che,  senza discostarsi  troppo dal  testo  base,  tenga conto del le
ulter iori  r i f less ioni ,  in  sede locale  e  nazionale ,  re lat ive  a l le  r ichieste  arr ivate” .  “I l  testo
proposto non crea nessun problema di  concorrenza tra  birr i f ic i  e  a l tr i  eserciz i  commercial i” ,
fa  eco Stefano Bargi  (Lega)  che r icorda come “chi  apre un birr i f ic io  spesso lo  fa  col legandolo
a una birreria” .  “I  birr i f ic i  hanno come primo compito quel lo  di  produrre la  birra,  possiamo
trovare  i l  modo di  r isolvere  i  temi  sort i  durante  l ’udienza conoscit iva  senza snaturare  la
legge”,  spiega Federico Alessandro Amico (ER Coraggiosa).

“La discussione generale  sul la  legge resta  aperta,  quando avremo più e lementi  proseguiremo
e vedremo i  temi”,  spiega la  presidente Rontini .

(Luca Molinari)
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